

OPINI PUBLIK

Operasi Ketupat 2023, Kapolres Bantaeng Minta Jaga Kondusifitas Dengan Kebersamaan

Ryawan Saiyed - BANTAENG.OPINIPUBLIK.ID

Apr 17, 2023 - 19:03



BANTAENG - Kapolres Bantaeng, AKBP Andi Kumara, SH,Sik,M.Si bertindak selaku Pimpinan Apel pada acara Apel gelar pasukan 2023 di Lapangan Apel Mapolres Bantaeng, Sulawesi Selatan, Senin, 17 April 2023.

Diketahui Apel Gabungan tersebut juga dilakukan secara serentak di seluruh

Indonesia mulai di tingkat mabas hingga kesatuan kewilayahan.

Untuk wilayah hukum Polres Bantaeng, Kapolres menjelaskan bahwa personil yang dilibatkan dalam semua stakeholder sebanyak 80 personil yaitu dari TNI, Polri dan dari komponen pemerintah daerah yang terkait.



Untuk menjaga ketertiban dan keamanan selama masa mudik hingga arus balik lebaran, Kapolres menegaskan akan melaksanakan pengamanan secara massif dan maraton selama 14 hari sejak 18 April sampai dengan 1 Mei 2023.

Terdapat tiga titik utama pemantauan yang disiapkan yakni, Pos Tanetea di kecamatan pajukukang, Pos Res Area di kecamatan Bissappu, dan Pos Pelayanan Terpadu di pusat kota kecamatan Bantaeng.

"Selain untuk kelancaran arus mudik, Kami juga mengimbau masyarakat yang sedang mudik lebaran agar tetap melaksanakan pengawasan pada lingkungan masing-masing", Kata Kapolres.

Kapolres berpesan jika meninggalkan rumah sedapat mungkin rumah dalam keadaan terkunci rapat, Pastikan kompor dalam keadaan mati, hewan peliharaan dipastikan aman.

"Yang paling rawan terjadi adalah kebakaran saat rumah ditinggal kosong, baik saat mudik maupun saat melaksanakan ibadah shalat idul Fitri, Jadi kepada warga tolong pastikan rumahnya aman jangan sampai ada kejadian kebakaran karena kita lengah saat kita masak", Ujar Kapolres.

Dia juga sepeham dengan apa yang diutarakan Bupati Bantaeng bahwa dibutuhkan kebersamaan untuk menjaga Bantaeng dalam keadaan kondusif selama pelaksanaan mudik, hari lebaran maupun arus mudik.

Dikutip dari Amanat serentak Kapolri yang di bacakan oleh Kapolres Bantaeng, Bahwa pada pelaksanaan mudik lebaran tahun ini, Kemenhub RI membeberkan potensi pergerakan masyarakat akan mengalami peningkatan dari 85,5 juta

orang pada tahun 2022 menjadi 123,8 juta orang pada tahun 2023 atau meningkat 44,8%.

Oleh sebab itu polri bersama stakeholder terkait berkomitmen untuk melaksanakan pengamanan secara lebih optimal melalui operasi terpusat dengan sandi ketupat 2023 selama 14 hari sejak 18 April sampai dengan 1 Mei 2023. (***)